



Ibagué, 10 de diciembre de 2024

Comunicado de prensa 2667

¡Atención! Este miércoles vence el plazo para inscribirse en el concurso del barrio más iluminado

La premiación se entregará el próximo 24 de diciembre. Los ganadores podrán disfrutar de lechona y artistas locales en vivo.

Este miércoles 11 de diciembre vence el plazo para que los habitantes inscriban su cuadra o sector en el concurso del barrio más iluminado, una iniciativa de la Alcaldía a través de Infibagué que busca embellecer la ciudad y fortalecer la unión entre vecinos.

De acuerdo con los términos y condiciones del concurso, los participantes deberán incluir en la elaboración el logo de Infibagué, definir un líder, realizar la decoración teniendo en cuenta el uso de recursos sostenibles y ecológicos como material reciclable, con creatividad y trabajo en equipo.

"Queremos invitarlos para que participen de esta bonita iniciativa. Recuerden que quedan dos días para la inscripción. Después del 11 y hasta el 19 de diciembre, los jurados escogerán los 10 finalistas. Posteriormente, entre el 20 y 23, las personas deberán escoger en las redes sociales de Alcaldía e Infibagué a los 3 finalistas. Los premios se entregarán el próximo 24 de diciembre", indicó Edilberto Pava, gerente de Infibagué.

Asimismo, el funcionario manifestó que el primer puesto disfrutará de 300 platos de lechona y orquesta. Segundo puesto: 200 platos de lechona y un émulo y tercer puesto: 100 platos de lechona y un DJ.

















¿Cómo elegir a los 3 finalistas?

Las personas ingresarán al Facebook de la Alcaldía de Ibagué e Infibagué, y en la parte superior de la red social encontrarán las fotos del concurso 'El Barrio Más Iluminado', donde tendrán que escoger la foto favorita. Los 3 comentarios con más likes serán los ganadores.

Dentro los aspectos a evaluar sobresalen los siguientes: Originalidad, creatividad en la elaboración del logo de Infibagué, la decoración general, armonía con el entorno, diseño, estética, luminosidad, uso de recursos sostenibles, ecológicos, impacto comunitario y trabajo social.









